

Kinder - Malwettbewerb



liebe Kinder, liebe Eltern,

die Vulkaneifel ist unsere Heimat, und ihr – die Kinder – seid ihre Zukunft!

Deshalb möchten wir euch ganz besonders einladen, eure Ideen und Vorstellungen mit uns zu teilen:

Wie sieht die Vulkaneifel der Zukunft in euren Augen aus?

Passend zur Bürgerbefragung der Erwachsenen zum Kreisentwicklungskonzept startet der Malwettbewerb „Mitreden – Mitmalen – und Mitgestalten“. Wir möchten eure Kreativität sehen! Zeigt uns mit Stiften, Pinseln und Farben, wie ihr euch ein gutes Leben in der Vulkaneifel vorstellt. Was ist euch wichtig, damit es hier schön bleibt oder sogar noch besser wird?

Das Thema: Eure Vision der Vulkaneifel – wie wollt ihr hier leben, spielen und wachsen?

Stellt euch vor, wie die Vulkaneifel in der Zukunft aussehen soll. Wo würdet ihr gerne spielen? Welche Abenteuer erleben? Was macht die Vulkaneifel zu einem tollen Ort zum Leben und Wachsen?

Zeichnet, wie ihr euch die Vulkaneifel vorstellt – die schönsten Spielplätze, coole Freizeitorte, die besten Plätze zum Forschen und Entdecken, und alles, was euch wichtig ist. Eure Ideen zeigen uns, wie die Vulkaneifel auch in der Zukunft ein Platz zum Wohlfühlen für alle sein kann!

Lasst eurer Fantasie freien Lauf – jede Idee zählt!

 **Wer kann mitmachen?**

Kinder zwischen 4 und 12 Jahren, in drei Alterskategorien:

4-6 Jahre - 7-9 Jahre - 10-12 Jahre

 **Tolle Preise:**

Die ersten drei Gewinnerinnen und Gewinner jeder Alterskategorie dürfen sich auf attraktive Preise freuen, gesponsert von der Kreissparkasse Vulkaneifel.

Das müsst ihr beachten: Bitte schreibt unbedingt auf die Rückseite eures Bildes euren Namen, eure vollständige Adresse und eurer Alter und fügt die von euren Eltern unterschriebenen Teilnahmebedingungen bei.

Eure Bilder schickt ihr bitte **bis zum 31.05.2025** an die Kreisverwaltung Vulkaneifel – Pressestelle – Mainzer Strasse 25 – 54550 Daun

 **So geht es weiter:**

Eine Jury wird die Gewinnerbilder auswählen. Die Prämierung findet bei einer feierlichen Veranstaltung in der Kreissparkasse Vulkaneifel statt. Und eure Bilder werden bei Veranstaltungen im Rahmen des Kreisentwicklungskonzeptes aufgehängt oder auch in Publikationen abgedruckt.

Ihr seid gefragt – Macht mit und malt mit. Gebt Eurer Stimme Farbe und helft uns die Zukunft der Vulkaneifel mitzugestalten! Wir freuen uns auf eure bunten Ideen!



MITMACHEN. MITMALEN. MITGESTALTEN.